

令和七年元旦

## 新年のごあいさつ

生涯大学の学生のみなさん、明けましておめでとうございます。

今年の干支（えと）は乙巳（きのとみ）です。乙は十干の二番目で、植物が一気に極限まで伸びるという勢いを表します。十二支の巳は蛇を指します。冬眠から目覚め、脱皮して成長する蛇は、復活と再生、強い生命力の象徴です。古い殻を破り、努力してきたことを勢いよく実現させる年にしたいですね。

本学は今年で創立から四十三年目となります。生涯大学をもっと良くしていこうという目的でプロジェクト委員会を設置しましたが、現在すでにその検討結果を順次実行に移してきています。たとえば、生涯大学のホームページを開設し、パンフレットも作成しました。これらの方策により、もっとたくさん的人に生涯大学の存在と良さを知ってもらい、ひいては入学生の増加につながっていくことを願っています。

アンケート調査によれば、生涯大学の大きな魅力は三つあります。講義が勉強になる、人と交流ができる、心の健康に良い。六百名近くにのぼる六十歳以上の学生が新たな知識を吸収し、健康で人との繋がりを持ち続けることができるは、何と素晴らしいことでしょう。生涯大学の学歌に「扉をあけて さあゆこう！新たなページに夢描こう」とあります。明るくしっかりと希望に向かって歩んでいく生涯大学の学生の姿が浮かびます。

さて、お正月が過ぎればすぐに学習会が始まります。みなさん一人ひとりが元気でクラスメイトと再会し、互いに明るく「今年もよろしく」と、新年のあいさつを交わし合っているのではないでしょうか。

高知県高坂学園生涯大学  
学長 奥田一雄